



神吉歓喜刊記



第10号 令和7年12月2日発行

合唱コンクール



先月、合唱コンクールが行われました。体育大会が終わってからは短い練習期間でしたが、どのクラスも体育館の外にまで響き渡る素晴らしい合唱でした。コンクールなので順位はついてしまいましたが、皆で協力し、一生懸命練習した思い出は、クラスの絆をさらに深めることにつながったはずです。

そして、各学年の学年合唱では、クラス合唱とはまた違った迫力のあるものとなり、保護者の方々や先生方を感動させることができたと思います。

🏅 入賞クラス

	1年生	2年生	3年生
金賞	3組	5組	4組
銀賞	1組	4組・6組	2組

文化発表会



午前中は展示の部が行われました。文化部や各学年の活動を見て、これまでの頑張りが伝わってきました。

午後は体育館でステージの部が行われました。吹奏楽部の素晴らしい演奏から始まり、指揮者体験コーナーはとても盛り上りました。1、2年生の金賞クラス、3年生の金賞、銀賞クラスによる合唱は、各学年の代表として一生懸命歌う姿にとても感動しました。特に3年生の合唱は、美しさとともに迫力のある合唱で心が動かされました。

各プログラムの幕間で披露した執行部企画はどうでしたか？神吉シスターズによる先生クイズでは、先生方の意外な一面や面白いエピソードなどが知ることができました。映画泥棒をモチーフにしたダンスは大いに盛り上がり嬉しかったです。最後には、生徒会ドラマ「王様」が上映されました。人との関わり方について改めて考えさせられるよい機会になったと思います。

